



Reunión de Presidentes

Negociación aleja peligro de guerra

La reunión de presidentes centroamericanos de este fin de semana es valorada por amplios sectores de la opinión pública nacional e internacional, como una instancia importante para continuar buscando, por la vía del diálogo, la paz que están reclamando los pueblos del área.

Mientras tanto, sectores afines a la Administración norteamericana de antemano le han augurado los peores presagios a la cita presidencial y se esfuerzan por crear un clima contrario al diálogo y por enterrar los Acuerdos de Esquipulas II.

*Que se vaya
la contra*

A estos sectores se han sumado los contras establecidos aquí, que a un alto costo tratan de montar una reunión pú-

blica contraria a la presencia del Presidente Ortega.

Por otra parte, el Presidente Arias—recogiendo un amplio sentimiento nacional—emplazó a tres dirigentes de la contra para que renuncien a sus posiciones guerrilleras o abandonen el país, al mismo tiempo que se han descubierto nuevas "casas -hospitales" de los contras y se detecta un reactivamiento de su actividad en territorio nacional.

Información en páginas 3 y 4

Monseñor Arrieta

Actitud patriótica en campesinos y sus líderes



En el acto de firma del acuerdo entre el IDA y los campesinos de El Indio, el Arzobispo de San José, Monseñor Román Arrieta Villalobos, resaltó la actitud patriótica, digna y honorable de los campesinos y sus dirigentes. Desmintió el prelado que ellos hayan actuado con móviles ideológicos o con intransigencia. He aquí sus palabras:

"Quiero destacar la actitud patriótica, la actitud digna, la actitud honorable y altiva de los queridos campesinos de El Indio y de cuantos han sido sus líderes en estas negociaciones. Creo que ellos han actuado como verdaderos costarricenses y que quien diga que han sido condicionamientos ideológicos los que los han movido mienten descaradamente.

Yo he podido ver claramente un interés patriótico en ellos, de que se resuelvan sus problemas, y por eso ellos y sus líderes merecen de mi parte el más profundo reconocimiento. Nunca los vi, como se ha dicho, en actitudes intransigentes. Siempre los vi abiertos al diálogo, abiertos a la negociación.

A ellos yo pago un tributo de gratitud, de admiración y de reconocimiento".

Triunfaron campesinos de El Indio



Una magna Asamblea realizaron los campesinos de El Indio de Guápiles para celebrar los términos del acuerdo que sus dirigentes firmaron ese día con los personeros del IDA.

El acuerdo fija los pre-

cios de la tierra en términos similares a los solicitados por los campesinos. Esos precios excluyen los costos de obras comunales y de infraestructura que el IDA pretendía cobrar.

La Junta Administradora

nombrada por los campesinos fue reconocida en el acuerdo. También se pactaron importantes compromisos de tipo social demandados por los agricultores.

Información en página 2

Declara Humberto Vargas

Desertor nica miente por órdenes de Reagan

El desertor nicaragüense Róger Miranda es un peón de los Estados Unidos, manifestó el diputado Humberto Vargas al responder la nueva maniobra tramada por Washington horas antes del encuentro de presidentes centroamericanos.

Miranda dió una conferencia de prensa auspiciada por el gobierno de los Estados Unidos en la que inculcó a Vanguardia Popular en un supuesto plan desestabilizador.

Vargas Carbonell dijo no conocer al desertor ni haber tenido nunca encuentros con él.

Las declaraciones del desertor son una nueva maniobra del gobierno de Reagan para bombardear el proceso de paz y obstaculizar la reunión de los presidentes centroamericanos.

"Las manifestaciones del desertor Miranda—dijo Humberto Vargas— carecen de toda seriedad, y se dan varios meses después que él decidió traicionar a su patria y refugiarse en los Estados Unidos. Son declaraciones arregladas a propósito por los patronos de Miranda: el presidente Reagan en un desesperado esfuerzo por ponerle obstáculo al proceso de paz."